

COMMUNIQUE DE PRESSE

Dijon, le 18 avril 2020

Coronavirus-COVID-19 en Bourgogne-Franche-Comté

Les premiers effets positifs du confinement incitent à ne pas relâcher l'effort.

En vigueur depuis un mois, le confinement commence à produire ses premiers effets dans notre région. L'épidémie reste toutefois très active sur notre territoire, avec des besoins hospitaliers importants. Le respect des consignes de confinement est plus que jamais de mise particulièrement à l'occasion des week-ends printaniers.

L'ARS Bourgogne-Franche-Comté appelle à rester vigilants, mobilisés et prudents alors que ce 18 avril, 1351 patients sont pris en charge pour COVID-19 dans les établissements de santé de la région. Parmi ces patients, 255 nécessitent des soins lourds dans les services de réanimation. 644 personnes sont décédées en milieu hospitalier depuis le début de l'épidémie et 1788 personnes sont sorties d'hospitalisation.

La tension est donc toujours importante sur notre système de santé. Toutefois, ces données confirment la tendance observée depuis plusieurs jours : avec une légère diminution du nombre de personnes hospitalisées et du nombre de personnes placées en réanimation, il semble que l'épidémie ait atteint un plateau.

Dans ce contexte qui demeure tendu, il convient donc de maintenir l'effort collectif et de respecter les consignes de confinement, les gestes barrière et les mesures de distanciation sociale, pour que cette tendance se confirme dans les jours à venir.

